

GLEIZÉ

Le dojo de Gleizé célèbre l'amitié franco-japonaise



Symbole de cette relation franco-japonaise, le drapeau de la province de Mimasaka flotte à Jarnioux / Photo DR

Pour le 150^e anniversaire des relations franco-japonaises, la salle saint-Roch de Gleizé accueillera samedi à 20 h 30, une soirée cinématographique où seront représentées les différentes écoles d'arts martiaux traditionnels de la province japonaise de Mimasaka. Cette soirée sera consacrée aux échanges établis entre cette province et la région beaujolaise, à leur histoire commune, symbolisée par Miyamoto Musashi, figure emblématique du Japon, où une célèbre école de sabre porte son nom. En mars 1999, l'école d'arts martiaux de Gleizé est devenue son antenne en occident et porte le même nom, « L'École de Miyamoto Musashi ». Emblème de cet anniversaire, la

feuille de Ginkgo Biloba relatant l'amitié profonde qui a pu s'établir entre des hommes, à l'image de ce drapeau du Rhône, qui flotte dans la province de Mimasaka, au Japon. Les communes de Gleizé et de Jarnioux, ainsi que le château de Bois Franc ont pris part à cette amitié et ont arboré les couleurs de la province de Mimasaka, symboles sans précédent dans l'Histoire, qui laisse présager « un avenir uni où ces liens solides défendront des causes communes dans différents domaines », souligne l'école d'arts martiaux de Gleizé, organisatrice de la soirée.

► Manifestations d'arts martiaux de la province de Mimasaka. Samedi 14 juin, 20 h 30 salle Saint-Roch, Gleizé.